

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

11.11.2019

Shepard Fairey nach München holen!

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kulturreferat wird beauftragt, den weltbekannten, zeitgenössischen Street-Art Künstler, Grafiker und Illustrator Shepard Fairey für eine Ausstellung seiner Werke baldmöglichst nach München zu holen. Dabei ist dafür zu sorgen, dass die Ausstellung in einem Rahmen (beispielsweise dem Lenbachhaus) stattfindet, der dem Weltrang des Künstlers gerecht wird.

Begründung:

Shepard Fairey ist ein weltbekannter Künstler, der unter anderem für das ikonische „Hope-Plakat“ im Präsidentschaftswahlkampf von Barack Obama oder auch die „André the Giant Has a Posse“-Kampagne verantwortlich zeichnet. Fairey stellte darüber hinaus unter anderem im Andy-Warhol-Museum in Pittsburgh, der National Portrait Gallery in Canberra und dem Institute of Contemporary Art Boston aus. Wenn die Stadt München die Möglichkeit hat, die Werke eines solch bekannten Künstlers auszustellen, sollte alles getan werden, diese Möglichkeit auch in die Tat umzusetzen, zumal Herr Fairey mit seiner Kunst ganz besonders auch junge Menschen erreicht, die so für Kunst und Kultur begeistert werden können. Dass einem Künstler vom Range Shepard Faireys dabei auch eine entsprechend prominente städtische Location für seine Werke zur Verfügung gestellt wird, versteht sich von selbst.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister